

南中便り絆

第1号

令和5年度が始まりました！

みなさん、こんにちは。校長の福田吉成です。よろしくお願いいたします。

いよいよ令和5年度がスタートしました。始業式はあいにくの雨でしたが、離着任式を含め、しっかりとした態度で臨むことができました。入学式は晴天にも恵まれ、今年度から新しくなった制服に身を包み、緊張の中にも立派な姿で無事終えることができました。

学校生活でのマスクの着用を求めないことを基本とするとともに、効果的な換気の実施など、場面に応じた感染対策を講じながら教育活動を行っています。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【生徒の皆さんへ】

新しいクラスでの学校生活が始まり、気持ち新たに、目標をしっかりと持ち、それに向けて努力し、たくさんの事を身につけていってほしいと思います。

先月、野球の世界一を決めるWBC（ワールドベースボールクラシック）が行われ、日本が14年ぶりに世界一になりました。メキシコとの準決勝では、劣勢に立たされても諦めず、勝つことを信じて、最後まで必死に戦い、見事、サヨナラ勝ちをおさめました。アメリカとの決勝は、最後の最後までどちらが勝つかどうか分からない、手に汗握る白熱した試合を制して、優勝をおさめました。結果だけでなく、日本の侍Japanは、対戦相手に対するリスペクト（相手を敬う気持ち）を忘れず、ベンチやロッカールームは、整理整頓されていて、試合後、ゴミ一つ落ちていないということが話題になりました。皆さんも、何事にも最後まであきらめず一生懸命に頑張ること、周りの人に対して、感謝と思いやりの心を持ち、リスペクトを忘れず、整理整頓を心がけ、きれいな環境を創ることにより、より大きく成長していってほしいと思っています。

また、今年も南中で大切に育てている「あひる」をしっかりと実践していただきます。「あ」は、挨拶をしよう、です。「おはよう」「こんにちは」と自分から声をかけましょう。「ひ」は、人の話を聴こう、です。耳だけでなく、目で、そして心で話を聞きましょう。「る」は、ルールを守ろう、です。みんなが「あひる」を意識することで、安心・安全で、みんなが気持ちよく学校生活を送ってほしいと思います。

3年生は、いよいよ、最上級生として、この南中を引っ張っていく立場になります。そして、卒業後の自分の進路を決める、とても大切な学年になり

ます。悔いのない1年になるよう、頑張ってください。

2年生は、先輩になり、新入生のお手本となります。後輩から憧れられるような背中を見せられるよう、頑張ってください。

1年生は、中学生であることを自覚し、早く中学校生活に慣れ、日々の勉強や部活動、学校行事などに精一杯頑張ってください。（学校長より）

令和5年 4月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	離任式・着任式・1学期始業式〔2、3年〕
8	土	
9	日	
10	月	第45回入学式 ノー部活デー
11	火	課題（実力）テスト3教科〔2、3年〕（午前中） 【部活：弁当】
12	水	課題（実力）テスト2教科〔2、3年〕（午前中） 【部活：弁当】
13	木	身体測定、対面式・部活紹介 【給食開始】
14	金	地区生徒会 第1回PTA委員会 18:30
15	土	
16	日	
17	月	第1回生徒活動振興会 18:30
18	火	3年全国学力学習状況調査（国・数・英） 歯科検診（1、2年）
19	水	歯科検診（3年） ノー部活デー
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	家庭訪問① 【給食なし：部活がある生徒は弁当持参】
25	火	
26	水	家庭訪問② 【給食なし】 ノー部活デー
27	木	家庭訪問③ 【給食なし：部活がある生徒は弁当持参】
28	金	家庭訪問④ 【給食なし：部活がある生徒は弁当持参】
29	土	（昭和の日） はりま風薫るフェスタ（吹奏楽部、ステージ発表）
30	日	

【部活動の結果】

おめでとう！

野球部

議長旗争奪加古郡中学校大会

優勝

4月10日(月)

播磨南中学校 入学式

～新入生146名が仲間入り～



～お知らせ～

参観授業は5月13日(土)に予定しています。

また、PTA総会については、書面決議にさせていただきます。